

Grupo parlamentario Brasil-Cuba apoya otorgamiento del Nobel de la Paz a médicos cubanos



Brasilia, 24 jun (RHC) El Grupo Parlamentario de Amistad Brasil-Cuba manifestó su apoyo a la propuesta de Premio Nobel de la Paz para las brigadas médicas cubanas Henry Reeve por su altruismo y humanitaria labor en desastres y epidemias.

Integrado por 65 diputados y 12 senadores, el órgano ratifica en una declaración que respalda tal iniciativa, 'consecuente con los principios de solidaridad que unen a los dos países', resalta Prensa Latina.

Firmado por la presidenta del grupo, la diputada Lídice da Mata, del Partido Socialista Brasileño, el texto califica de justo y merecido el Nobel a la medicina de Cuba, 'especialmente por el reconocimiento de su valor humanitario global, que incluye a países entre los más ricos del mundo'.

La atención médica que la salud pública cubana ofrece gratuitamente a pueblos y países de diferentes continentes se remonta al inicio del triunfo de la Revolución en 1959, recuerda el escrito.

Asegura que, en el curso de 55 años de cooperación médica, 'los profesionales de la salud cubanos laboraron en 600 mil misiones en 164 países, con la participación de más de 400 mil trabajadores del sector sanitario'.

Menciona, entre otras misiones, la lucha contra el ébola en África, la ceguera en América Latina y el Caribe, y el cólera en Haití. Además de la participación de 26 brigadas Henry Reeve en Paquistán, Indonesia, México, Ecuador, Perú, Chile, Venezuela y otros países.

El grupo legislativo hace alusión a la participación de la isla en el programa Más Médicos, firmado entre Brasil y Cuba, por mediación de la Organización Panamericana de la Salud, destinado a atender a las personas más pobres y a las regiones periféricas.

Apunta como el presidente ultraderechista Jair Bolsonaro 'priorizó la extinción del programa de manera unilateral y arbitraria, como es su naturaleza'.

Durante cinco años de trabajo, destaca el manifiesto, 'alrededor de 20 mil médicos cubanos atendieron a más de 113 millones de pacientes en más de tres mil 600 municipios brasileños. Más de 700 de estas jurisdicciones tuvieron un médico por primera vez en la historia', revela.

El grupo denuncia como, contrapunto a la solidaridad humanitaria internacional del pueblo cubano, el Gobierno de Estados Unidos, de reconocida tradición belicista, intensifica el infame bloqueo contra Cuba, repudiado durante decenios por la comunidad internacional.

Resulta 'legítimo otorgar al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Desastres y Epidemias Graves Henry Reeve el Premio Nobel de la Paz del 2021', remarca finalmente el órgano parlamentario.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226622-grupo-parlamentario-brasil-cuba-apoya-otorgamiento-del-nobel-de-la-paz-a-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba